

Viernes 28 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=RvbGoAb5uLE&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-27-28-de-diciembre>

Este sábado juega el Sorteo Extraordinario de Navidad, de la Lotería Santander

BUARAMANGA. Con un premio mayor de 8.000 millones de pesos, a las 8:00 de la noche de este sábado 29 de diciembre se realizará el Sorteo Extraordinario de Navidad, juego que se estableció mediante alianza entre las loterías Santander, Bogotá y Cundinamarca, para ofrecer alternativas de riqueza a los colombianos este fin de año y captar recursos para la salud.

La gerente de la Lotería Santander, Lilian Salguero, invitó a los ciudadanos del departamento y del resto del país a acercarse a su lotero de confianza y adquirir el billete del Sorteo Extraordinario de Navidad para participar en este juego que desde hace 12 años no se realizaba en el país.

¡A jugar!

Lilian Salguero expresó: “el Sorteo Extraordinario de Navidad, cuyo billete único tiene un costo de 20 mil pesos, jugará a las 8:00 de la noche por el Canal Uno de Televisión desde los estudios de NTC, y estará vigilado por Coljuegos, entidad adscrita al Ministerio de Hacienda. Queremos que este premio se quede en Santander, por eso los invitamos a comprar su billete”.

Dentro del plan de premios habrá cinco secos: uno por 300 millones de pesos; otro de 100 millones; 3 de 50 millones; 15 de 10 millones y 20 secos más de 5 millones de pesos. Por los premios secos en otras series se entregan 288 millones de pesos.

El suministro de agua en Zapatoca se restablecerá este domingo

BUCARAMANGA. Para restablecer el suministro de agua potable a los habitantes de Zapatoca, que se encuentra suspendido desde hace tres días por causa del intenso verano que se registra en la región, este viernes se inicia la instalación de una línea abastecimiento del líquido.

El trabajo lo adelanta la Alcaldía Municipal con el apoyo de la Gobernación de Santander, con el fin de que a partir del domingo próximo los habitantes de Zapatoca tengan nuevamente este servicio. Para concretar ayuda de la Administración departamental, el alcalde Salvador Díaz Garzón, se reunió en la mañana de este viernes con el secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz.

Solución temporal

El alcalde de Zapatoca, Salvador Díaz Garzón, dijo que para solucionar el problema de suministro de agua en su municipio se implementará un sistema provisional de mangueras y motobombas que será conectado a la quebrada Uchual, desde donde se captará el agua para llevarla al centro de tratamiento y luego distribuirla a la población.

“Esperamos solucionar esta problemática en 72 horas. Mientras tanto, con carro-tanques y bolsas de agua tratamos de superar la grave situación que desde hace 3 días padecen los cerca de 5 mil habitantes de la municipalidad. Estamos solicitando ante el Consejo de Gestión del Riesgo ayuda para financiar los costos de la línea de alimentación o abastecimiento de agua que tiene un valor de 20 millones de pesos”, dijo Díaz Garzón.

El funcionario informó que después de restablecerse el servicio de agua se pondrá en marcha un proceso de racionamiento en horas específicas, como medida de prevención para así evitar una temporada de sequía como la ocurrida en los últimos días.

Acueducto

Como solución al problema de escasez de agua en Zapatoca, el 28 de febrero próximo se pondrá en funcionamiento el acueducto principal que tiene como fuente de abastecimiento la quebrada La Ramera. El acueducto se encuentra fuera de servicio desde el 11 de mayo del 2011, debido a los daños ocasionados por una avalancha.

“Serán dos meses aproximadamente que usaremos esta medida de provisional de la línea de alimentación, pues con el arreglo del acueducto difícilmente podremos vivir una situación de sequía como la ocurrida esta semana”, dijo el alcalde Salvador Díaz Garzón.